

Realizan cena anual de la CCHC Atacama

ACTIVIDAD. Asunción de directiva regional y galardones marcaron la jornada.

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Atacama celebró su Cena Anual 2024 marcando el inicio de una nueva etapa con el cambio de mando de su Mesa Directiva Regional para el período 2024-2026, la cual estará liderada por Cristian Alzamora como presidente; Tania Borcosky como vicepresidenta de Gestión y Sostenibilidad; Iván González como vicepresidente Gremial y Juan Pablo Hinojosa como past presidente.

Este evento, realizado en Casino Antay, reunió a autoridades como el gobernador regional, Miguel Vargas; el delegado presidencial, Rodrigo Illanes; los senadores Rafael Prohens y Yasna Provoste; la diputada Sofía Cid; seremis Mauricio Guaita (MOP) y Rocío Díaz (Minvu), así como directores, consejeros nacionales y regionales, ex-presidentes, y otros destacados miembros del gremio.

Juan Pablo Hinojosa Usaj, presidente saliente de la CChC Atacama, agradeció el apoyo recibido: "Durante estos dos años, he tenido el honor de liderar la Cámara



NUEVA DIRECTIVA TOMÓ EL MANDO DE MANOS DEL PAST PRESIDENTE.

en un momento crítico. Agradezco a todos por su apoyo. Confío en que Cristian Alzamora y su equipo seguirán avanzando con dedicación hacia nuestros objetivos comunes. Seguiré contribuyendo al bienestar de nuestra comunidad en mi rol de past presidente".

En un acto que destacó la tradición del gremio, Hinojosa entregó simbólicamente el casco blanco de liderazgo a Cristian Alzamora Zepeda, el nuevo presidente de la entidad. "En la Cámara, valoramos el 'Espíritu Cámara' que ha unido a nuestros miembros por más de 70 años a nivel nacional y 37 en nuestra región. Este espíritu se refleja en nuestros objetivos: fomentar la participación juvenil, aumentar la inclusión femenina, pro-

mover la sostenibilidad y la economía circular, y abordar desafíos ambientales".

Jaime Mozó, vicepresidente nacional de la CChC, ofreció palabras de apoyo a la nueva directiva: "La fortaleza de nuestra Cámara radica en su presencia en todo el país, con 18 cámaras regionales que enfrentan oportunidades y desafíos", dijo Alzamora. El evento culminó con un reconocimiento especial a Hinojosa, quien recibió un casco personalizado en agradecimiento por su labor.

RECONOCIMIENTOS

Uno de los puntos más destacados de la cena fue el homenaje al primer presidente de la CChC Atacama, Jorge Christie Aguirre. En la ce-

remonia, la familia de Jorge, representada por su nieta Antonia Martínez Christie, recibió un retrato de su abuelo.

Además, se presentó una carta histórica escrita por Jorge Christie en 1987, solicitando la creación de la sede del gremio en Atacama.

Durante la velada, también se dio la bienvenida a los nuevos socios que se integraron a la CChC Atacama en 2024: BAC Ingenieros SPA, Propiedades Bravo SPA, y Sociedad Constructora Asesorías y Accesorios Limitada.

Entre los galardonados de la noche, RCH recibió el Premio Seguridad Laboral 2024, Obras Civiles RKM fue reconocida con el Premio Gestión Social 2024, Lavel Ingeniería fue honrada con el Premio Sostenibilidad 2024, y las empresas Amffal Limitada y PHB Consultores fueron premiadas con el Premio Compromiso PRO 2024.

La noche concluyó con la entrega de la distinción Socio Destacado de la CChC Atacama 2024 a Marcelo Marín Sánchez, por su importante trayectoria. **CS**